

Entwicklung und Erprobung eines Konzepts zur Förderung ethischer Kompetenz

Wie kann die Auseinandersetzung über „richtig“ und „falsch“ in
Lehrveranstaltungen an Wirtschaftsuniversitäten verankert werden?

DISSERTATION
der Universität St.Gallen,
Hochschule für Wirtschafts-,
Rechts- und Sozialwissenschaften
sowie Internationale Beziehungen (HSG)
zur Erlangung der Würde eines
Doktors der Sozialwissenschaften

vorgelegt von

Dietrich Wagner

aus

Deutschland

Genehmigt auf Antrag der Herren

Prof. Dr. Dieter Euler

und

Prof. Dr. Thomas Beschorner

Dissertation Nr. 4926

Difo-Druck GmbH, Untersiemau 2019